

Unserer Umwelt zuliebe

Baier verzichtet auf die Thermobeschichtung der Rollladen-Lamellen

Beim Umgang mit Kunststoffen ist Umdenken gefragt, wenn Ressourcen geschont und verhindert werden soll, dass Kunststoffe in die Umwelt gelangen. Die besten Kunststoffe sind die, die gar nicht erst produziert werden, die zweitbesten, die recycelt werden können.



Wir zeigen Verantwortung gegenüber unserer Umwelt

Nach sorgfältigem Abwägen der Vor- und Nachteile verzichten wir künftig auf die Thermobeschichtung der Rollladen-Lamellen

- Verbesserter CO₂-Fußabdruck des Produktes.
- Kaum messbare Verschlechterung der Sonnenschutz- und Hitzeschutzwirkung. Dieser Effekt wird durch aktuell verbesserte Dämmwerte der Verglasungen nachhaltig unterstützt.
- Der Rollladen ist und bleibt das optimale Hitzeschutzprodukt.
- Weniger Gewicht auf dem Dachfensterflügel.
- Bessere Reinigung der Lamellen ohne Thermobeschichtung.
- Wesentlich verbesserte Recyclingfähigkeit durch Vermeidung von Verbundwerkstoffen.